

Communiqué de presse de proPellets.ch

Une chaleur garantie tout l'hiver

Zurich, le 13 février 2024: l'industrie du pellet est prête pour l'hiver. Vous avez la garantie de pouvoir vous procurer vos granulés auprès d'un producteur suisse. Les stocks des producteurs et distributeurs sont bien approvisionnés. Les prix se sont stabilisés. C'est le résultat d'un engagement important de la part du secteur suisse.

Après une année marquée par un certain nombre d'événements qui ont provoqué de fortes fluctuations du prix du pellet, la situation s'est désormais stabilisée à un niveau de prix légèrement supérieur. Cette amélioration permet aux entreprises suisses d'élargir leur production ou d'investir dans l'expansion de leurs infrastructures logistiques. En plus d'un prix comparativement bas, les granulés de bois offrent plusieurs autres avantages incontestables. En effet, les chauffages aux granulés de bois sont écologiques, durables et faciles à utiliser.

Le pellet, le produit bois-énergie le plus écologique

Grâce à la qualité normalisée du combustible et à la technologie évoluée des systèmes, les chaudières à granulés garantissent une combustion très peu polluante. Il y a plus de 10 ans déjà, la Commission fédérale de l'hygiène de l'air a constaté dans son état des lieux que les poussières fines émises par une chaudière à pellets moderne contenaient essentiellement des sels hydrosolubles (volume approximatif: 5 mg/MJ (= 18 mg/kWh)). Par conséquent, les émissions des chauffages à pellets n'atteignent que la moitié des quantités limites définies par l'ordonnance sur la protection de l'air. Depuis ce rapport, la technologie a continué d'évoluer, rendant ces installations encore moins polluantes et plus efficaces. Il vaut donc la peine d'investir dans cette matière première indigène: près de 83% des granulés de bois consommés dans notre pays sont issus de la production suisse. Ainsi, une chaudière à granulés constitue une solution de chauffage idéale qui ménage l'environnement tout en favorisant la création de valeur locale.

Les producteurs sont prêts

Le nombre de chauffages à pellets vendus s'est accru aussi en 2023. Les producteurs ont réagi et tiré parti de la pause d'été pour agrandir leur production. Les stocks de nos producteurs et distributeurs sont bien remplis; les pellets sont disponibles en quantités suffisantes. Il est donc judicieux de demander des granulés suisses pour votre prochaine commande.

Combiner les pellets au solaire thermique

Vous pouvez planifier le remplacement de votre chaudière à tout moment. Passer à un système à granulés offre des avantages financiers, même lorsque votre chauffage au combustible fossile n'a pas encore atteint la fin de sa durée d'exploitation. Grâce à la conversion à un système renouvelable, vous bénéficierez d'un soutien. En parallèle, il vaut la peine d'envisager d'installer le solaire thermique en toiture. Ainsi, les jours de beau temps,

les capteurs solaires fournissent l'énergie nécessaire pour alimenter le réservoir d'eau chaude. Dès que la chaleur du soleil ne suffit plus, la chaudière à pellets servira d'appoint. Vous trouverez un aperçu des subventions par commune sur le site <https://www.francsenergie.ch/fr>.

L'approvisionnement en granulés

Le secteur du pellet dépend des chutes de bois (sciure et copeaux) issues des scieries et usines de rabotage. Tant que cette industrie continuera de créer des meubles et construire des maisons, nous disposerons en Suisse d'une quantité suffisante de bois résiduel. La branche a pris ses précautions en créant un monitoring qui lui permet de garder une vue d'ensemble de la situation à tout moment. La basse teneur en eau des pellets garantit leur conservation à long terme sans perte de qualité.

Le secteur du pellet est donc prêt à tout, peu importe l'évolution des températures cet hiver. Et vous?

Liens utiles :

<https://www.ekl.admin.ch/fr/documentation/publications>

<https://www.propellets.ch/fr/chauffer-aux-pellets/climat-et-environnement/protection-de-lair>

<https://www.propellets.ch/fr/chauffer-aux-pellets/les-avantages-des-pellets/une-production-durable>

<https://www.propellets.ch/fr/chauffer-aux-pellets/faits-et-chiffres/prix-des-pellets>

<https://www.swissolar.ch/fr/connaissances/technologies-solaires/solaire-thermique>

Vous trouverez des informations complémentaires sur le chauffage aux pellets en visitant www.propellets.ch

A propos de proPellets.ch

proPellets.ch est l'association de l'industrie suisse des granulés de bois. Elle s'engage à accroître la notoriété et l'utilisation des pellets, un combustible renouvelable et respectueux du climat. Ce combustible au bilan carbone neutre contribue de manière significative à la transition énergétique et à la protection de l'environnement. En outre, la transformation des résidus de bois en granulés augmente notablement la création de valeur ajoutée régionale.

Volume: 4221 caractères, espaces incl. (hors encadré)

Reproduction libre, justificatif souhaité

Auteurs: proPellets.ch

Toutes les photos © proPellets.ch – merci d'indiquer la source

Interlocuteurs:

Peter Lehmann, président de proPellets.ch, info@propellets.ch

Sabine L'Eplattenier-Burri, directrice, leplattenier@propellets.ch, tél. 044 250 88 70

Photos:

Photo n° 1



Il convient de remplir ses stocks de pellets maintenant.

Photo n° 2



Les granulés de bois sont très en demande en Europe pour remplacer le mazout et le gaz naturel dans les chauffages.

Photo n° 3



Dans une scierie : les résidus de bois sont utilisés pour produire des pellets.

Photo n° 4



Peter Lehmann, président de proPellets.ch

Photo n° 5



Sabine L'Eplattenier-Burri, directrice de proPellets.ch